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Ce qui appartient à César
Ce qui appartient à ...
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L’Homme qui ne se taisait pas
L’homme qui ...

Un film de
Nebojša Slijepčević
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Votre attention s’il-vous-plait
Votre attention ...
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Un film de
Florence Miailhe

Un film de
Florence Miailhe

Les Artifices
Les artifices

Un film de
Kahina Le Querrec
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Kahina Le Querrec
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Pho

Un film de
Dorian Gamba 
& Klyn Aiden

Un film de
Dorian Gamba
& Klyn Aiden

CONTACT
Myriam Botto | Média-Tarn - 1, rue de l’école normale - 81000 ALBI
Tél : 05 63 38 11 71 - Mél : contact@mediatarn.org
Ce projet a été conçu à l’initiative de Média-Tarn.
Avec le concours de Cinéma de la Scène nationale d’Albi, Clap Ciné Carmaux,
CGR castres, Imagin’Cinémas Gaillac, Cinéma Vertigo Graulhet,
Cinéma Le Rond-Point Labruguière, Cinéma La Halle Rabastens 
& l’Agence du court-métrage.
Crédits photos : Agence du court-métrage - Visuel Média-Tarn

"Un enfant exposé au monde, c’est déjà ça le cinéma." Alain Bergala
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